



Kaplan Henry Igbokwe verabschiedet sich Ein Jahr wie ein Tag!

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um allen Gläubigen im Pfarrverband St. Peter/Au zu danken. Das Jahr, das ich mit Euch verbracht habe, ist wie ein Tag. Es ist einfach sehr schnell vergangen. Die Tage verfliegen ohne Rücksicht. Ich bin glücklich, unter euch gewesen zu sein.

Ich bin glücklich, mein erstes Jahr als Priester in eurer Gemeinde erlebt zu haben. Die Erfahrungen, die ich bisher in diesem ersten Jahr gesammelt habe, werden mein ganzes Leben als Priester prägen. Jeder Mensch ist es wert, geliebt und angenommen zu werden. Ich danke Euch für die Liebe, die Ihr mir entgegegebracht habt. Ich danke allen, die mir in diesem Jahr eine Schwester, ein Bruder, eine Mutter und ein Vater geworden sind.

Wenn sich unsere Wege wieder kreuzen, werden wir uns an die guten Momente erinnern, aber wenn nicht, möge die Liebe Christi uns dazu inspirieren, uns im Gebet aneinander zu erinnern. Wir haben als Christgläubige eine Aufgabe, nämlich das Feuer der Liebe immer am Brennen zu halten, damit wir am Ende unseres irdischen Aufenthalts den Himmel erreichen. Der Himmel ist unser Ziel.

Vielen Dank. Ich verbleibe Euer Bruder in Christus!

Kaplan Henry Igbokwe